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Assunto: Atraso na entrega dos computadores e-escola na Escola
Secundária de Fafe

Destinatário: Ministério da Educação

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

o Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português tomou conhecimento de uma situação
de atraso na entrega dos computadores e-escola na EscolaSecundária de Fafe.

o 2Qperíodo do actual ano lectivo iniciouem 4 de Janeiro, as notas do lQ período lectivo foram
atribuídas e publicadas, e nenhum aluno da EscolaSecundária de Fafe tem ainda o computador
da e-escola.

Esta situação é tanto mais grave e criadora de desigualdades para os alunos com menores
recursos financeiros que não dispõem deste imprescindível instrumento de trabalho em casa. O
número de computadores, e de computadores com ligação à internet, existentes nesta escola
não é suficiente para dar resposta às necessidades dos alunos.

De acordo com informações da Direcção da escola, o motivo do atraso será uma "falha
informática", uma vez que os códigos disponíveis na internet, segundo informações da mesma
fonte, correspondem aos do ano lectivo passado.

O problema no atraso da entrega do computador e da internet tem em última instância
tornado mais difícilo desempenho e sucesso escolar, bem como o regular desenvolvimento das
actividades lectivas dos estudantes.

Compete ao Estado, garantir o acesso à educação e ao ensino público de qualidade, e ainda
mais actuar no sentido de garantir igualdade de oportunidades e de promover o acesso de
todos os jovens ao conhecimento, à cultura e às novas tecnologias de informação e
comunicação.
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Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministério da Educação me sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

1. Tem o Ministério conhecimento desta situação?

2. Que medidas tomará o Governo para garantir a célere resolução deste problema?

Palácio de s. Bento, 04 de Fevereiro de 2010

Os Deputados:

RitaRato Agostinho Lopes


